
GAIHNETE DXO VEREADOR 

Saurvoro da Saáde 
150 mu qun#'u:.. .l—%"-r; :g—;f:». Mmau-m. 

Betemair, o me eel anúmia. 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

Protocolo sobnº — SBAS 

EV 25 /caiza/1041 
Presidente da Câmara Municipal -Aguumk—gànainm-— 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de suas 

REQUERIMENTO Nº /2023 

Exmo. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

atribuições legais e regimentalmente amparadas, apresenta à Mesa, que ouvido o 

Plenário e após aprovado requer a V. Exa. Que encaminhe o Ofício ao Chefe do Poder 

Executivo com cópia para o Sr. Leandro Guilherme, Secretário Municipal de Saúde e 

a Sra. Arlinda Coelho, Secretária Municipal de Administração, para que encaminhe a 

esta casa nos prazos da lei, as seguintes informações: 

01. Já existe algum estudo ou atualização dos dados no Fundo Nacional de Saúde 

por parte do poder executivo para a aplicação do piso salarial dos Técnicos 

em Enfermagem? Em resposta positiva, quando será a implementação? 

02. Em resposta negativa ao item O1, favor explicar. 

Certo de sua costumeira atenção e sendo só para o momento apresento saudações legislativas 

Mariana, 25 setembro de 2023. 

DE MARIANA 
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